Don Jesús Rodríguez Saiz, Secretario de la Delegación Provincial del Ministerio de Educación y Ciencia en Santander, en representación de la Dirección General de Personal de dicho

Ilustrísimo señor don Ramón Teja Casuso, Catedrático de «Historia Antigua, Universal y de España» y Decano de la Facultati de Filosofía y Letras de la Universidad de Santander.

Secretario: Don Manuel Basterrechea Baraja, funcionario del Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado y Jefe de la Sección de Personal de la Universidad de Santander.

Santander, 29 de septiembre de 1978.-El Rector, Guillermo Gómez Laa.

26791

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador, fecha del sorteo y comienzo de los ejercicios de las III pruebas selectivas (turnos restringido y libre) de Auxiliares.

En cumplimiento de las normas 5.1, 5.2, 5.3, 6.4 y 6.6 de la Resolución de la Universidad de Sevilla de 10 de febrero de 1978 (*Boletín Oficial del Estado» de 25 de abril), por la que se convocan las III pruebas selectivas de Auxiliares —turnos restringido y libre— para cubrir 49 plazas vacantes en este Organismo autorado ha recuelto la circuiarte.

Este Rectorado ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Disponer que el Tribunal calificador de los ejercicios de la fase de selección esté constituido de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Juan Collantes de Terán

Ilustrísimo señor don José Luis Rodríguez Valdés, Subdirector general de Programación de Personal de la Dirección General de Personal.

y Collantes de Terán, Vicerrector de esta Universidad.

Ilustrísimo señor don Joaquín Ramón Rodríguez, Vicesecretario del Gobierno Civil de Sevilla.

Ilustrísimo señor don Manuel Pérez González, Gerente de la Universidad de Sevilla.

Secretario: Don José Torreblanca Vergara, Jefe de la Sección de Ordenación Académica y Personal de la Universidad de Sevilla.

Suplentes

Presidente: Excelentísimo señor don José Luis de Justo Alpañés, Vicerrector de Investigación de la Universidad de Sevilla.

Vocales:

Don José Villa Rodríguez, Jefe de la Administración de Servicios de la Delegación Provincial del Departamento de Sevilla. Don José Cala Pina, funcionario del Cuerpo General Técnico de la Administración Civil del Estado, con destino en el Go-bierno Civil de Sevilla.

Doña Teresa López de Lemus, Jefe de la Sección de Asuntos Generales de la Universidad de Sevilla.

Secretario: Doña Mercedes López-Colmenar Medina, funcionaria del Cuerpo Técnico Administrativo a extinguir, con destino en la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial (Sevilla) de esta Universidad.

Segundo.—Convocar el acto público del sorteo que determine el orden de actuación de los participantes en las fases de oposición de las citadas pruebas selectivas, que tendrán lugar el día 6 de noviembre, a las doce horas de la mañana, en el Vicerrectorado de esta Universidad, San Fernando, 4.

El resultado del sorteo se publicará inmediatamente en los tablones de anunciós del Rectorado de la Universidad de Sevilla, con independencia de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Tercero.—Convocar en llamamiento único a todos los aspi-

del Estados.

Tercero.—Convocar en llamamiento único a todos los aspirantes para la realización del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 4 de diciembre, a las diez horas de la mañana, en la Facultad de Derecho de esta Universidad.

Sevilla, 25 de septiembre de 197è.—El Rector accidental, Juan Collantes de Terán y Collantes de Terán.

26792

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor adjunto de Universidad del grupo VIII, «Elementos de composición» (Escuela Técnica Superior de Arquitectura), por la que se convoca a los opositores para su presentación y comienzo de los ejercicios.

Nombrado el Tribunal que ha de juzgar las pruebas del concurso-oposición de dos plazas de Profesores adjuntos de Uni-

versidad, grupo VIII, «Elementos de composición» (Escuela Técversidad, grupo VIII, «Elementos de composición» Escuela Técnica Superior de Arquitectura), en virtud de Orden ministerial de 24 de abril de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de junio), se cita a los señores opositores admitidos al concurso-oposición en el citado grupo VIII para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las once horas del día 10 de enero de 1979, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Modrid. tectura de Madrid.

Dichos señores aportarán el día indicado los trabajos y docu-

mentación señalados en los preceptos legales.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica del tercer ejercicio y se sorteará el orden de actuación de los opositores.

Madrid, 30 de septiembre de 1978 —El Presidente del Tribu-

nal, Francisco Javier Carvajal.

26793

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a plazas de Profesor adjunto de Universidad del Grupo XXX, «Economía y Política agraria» (Escue-la Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos), por la que se convoca a los opositores para su presen-tación y comienzo de los ejercicios.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de dos plazas del Grupo XXX, «Economía y Política agraria» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos), del Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, convocado por Orden de 7 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal y comenzar los ejercicios el día 15 del próximo mes de noviembre, a las dieciséis horas, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos (avenida Complutense, Ciudad Universitaria, Madrid), y hacer entrega de los trabajos profesionales y de investigación y, en todo caso, el programa de la disciplina.

En este acto se darán a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica del tercer ejercicio y se realizará el preceptivo sorteo para determinar el orden de actuación.

tuación.

Madrid, 16 de octubre de 1978.-El Presidente, José Vergara

26794

RESOLUCION del Tribunal calificador de las prue-bas selectivas (turno libre) para cubrir dos plazas de Auxiliares de Archivos, Bibliotecas y Museos vacantes en la plantilla de la Universidad de San-tander por la que se señalan fecha y hora de co-mienzo de los ejercicios, así como el orden de ac-tuación en los mismos.

Constituido el Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turno libre) para cubrir dos plazas de la Escala de Auxiliares de Archivos, Bibliotecas y Museos de la Universidad de Santander, nombrado por Resolución del Rectorado de 29 de septiembre de 1978, ha resuelto lo siguiente:

Primero.-Se convoca en llamamiento único a todos los aspirantes para la realización de los ejercicios de la fase de oposición, el primero de los cuales dará comienzo el día 15 de noviembre de 1978, a las dieciséis horas, en el edificio de la Facultad de Ciencias de esta Universidad, sito en la avenida de los Castros, sin número, debiendo presentarse todos los interesados provistos de su respectivo documento nacional de identidad identidad.

-Celebrado el sorteo público a que se refiere el Segundo.apartado 6.4 de la Resolución de convocatoria, corresponde en virtud del mismo actuar en primer lugar en las pruebas orales de la oposición a la aspirante doña Inés Arija Dufol, siendo el orden de actuación sucesivo el alfabético a partir de la citada

Santander, 17 de octubre de 1978.—El Secretario del Tribunal, José María Hernández de la Torre.

MINISTERIO DE TRABAJO

26795

RESOLUCION del Instituto Español de Emigración por la que se convoca concurso-oposición, con ca-rácter restringido para cubrir 52 plazas del Cuerpo Auxiliar de dicho Instituto.

En uso de las facultades que le están conferidas en el apartado d) del artículo 9.º del Estatuto de Personal, aprobado por Orden ministerial de 20 de diciembre de 1971, y en virtud de las modificaciones contenidas en la Orden del Ministerio de Trabajo de 5 de junio de 1978,